

Nachruf zum Tod von Bernd Langrock

Bernd kam wie viele von uns über seine Kinder zur Leichtathletik. Er hat sich sofort engagiert und 1982 zum Kampfrichter ausbilden lassen. Es folgte die Ausbildung zum Obmann und Schiedsrichter.

1983 wurde er als Kassenwart in den Vorstand des KLV Wilhelmshaven gewählt, dieses Amt hat er bis zur Fusion 2019 mit dem Kreis Ammerland-Friesland 36 Jahre lang ausgeübt. Auch im neu gegründeten NLV Kreis Nordwest hat Bernd seine erfolgreiche Tätigkeit als Kassenwart bis zu seinem Ausscheiden 2021 fortgesetzt.

1991 wurde der Leichtathletik Förderverein Wilhelmshaven gegründet, Bernd wurde ihr erster Kassenwart und 2022 nach 31 jähriger Tätigkeit verabschiedet, als Dank für seinen Einsatz wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

1996 übernahm er außerdem die Kasse der LG Wilhelmshaven, jetzt führte er fünf Kassen gleichzeitig, denn er war auch Kassenwart des Bezirks Weser-Ems und der Region Oldenburg.

Auch auf Landesebene war er als Schlichter und Kassenprüfer des Niedersächsischen Leichtathletik Verbandes aktiv.

2005 gehörte Bernd dem Organisationsteam für die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaften der Behinderten in Wilhelmshaven an. Auch bei zahlreichen Landes- und Norddeutschen Meisterschaften gehörte er zum Ausrichterteam.

Seine diplomatische und ausgeglichene Art hat ihm sehr viel Sympathie und Anerkennung eingebracht. Wir verlieren mit ihm einen unermüdlichen Unterstützer der Wilhelmshavener Leichtathletik.

